DEL 22 AL 28 DE FEBRERO DE 2013

INFORMACIÓN AL MINUTO

... Más noticias del Valle por Internet y las ondas

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. Punto Radio Henares le da cobertura en las ondas, a través del 100.9 y el 98.4 de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet: a saber. dhenares.es. dtorrejon.es. dcoslada, dsanfernando.es.es y diariodealcala.es.

_ PROTAGONISTAS



Pedro Solis García Director de cine

Su labor como director de producción del largometraje de animación "Las aventuras de Tadeo Jones" fue galardonado en la 27 edición de los Premios Goya que concede la Academia Española del Cine y que se celebraba el pasado domingo. No es el primer reconocimiento que alcanza nuestro paisano Pedro Solís ya que su cortometraje 'La Bruxa' recibía el Goya al mejor Cortometraje de Animación en la edición de 2011.



Estudiante del IES Luis de Lucena

El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Dirección General de Formación Profesional, en colaboración con las comunidades autónomas, organiza una competición nacional, Spain-Skills, entre los estudiantes de Formación Profesional. Natalia Cuesta, estudiante de segundo curso de Grado Superior de Desarrollo de Productos Electrónicos del IES Luis de Lucena, de Guadalajara, ha obtenido este año la medalla de bronce en la modalidad de Electrónica, Tecnología de la Fabricación. En la competición participaban 272 alumnos, de 16 a 22 años.

La reforma, con razón y números

a reforma de la Administración es inaplazable. Con una deuda pública que creció en 146.000 millones de euros en 2012, es imposible e indecente defender que se mantenga el statu quo. Por no hablar de la larga secuencia de efectos colaterales que provoca esta situación, siendo el más devastador el estrangulamiento del crédito para empresas y emprendedores, mientras se disparan las necesidades financieras de una voraz e ineficiente maquinaria burocrática y política que no da señales de cambio, reformulación y enmienda.

Que se empiece por revisar la estructura de los ayuntamientos no es mala idea, siempre y cuando se responda a un esquema global de reparto, refuerzo y poda en el gran árbol administrativo del Estado. De esto último no se tiene noticia, mientras que de lo primero se ha avanzado un proyecto con el visto bueno del Consejo de Ministros.

El asunto de los sueldos de alcaldes y concejales ha sido, como cabía esperar, lo más comentado, así como la supresión de las llamadas competencias impropias en educación, sanidad y servicios sociales. Menos tratado, aunque de gran interés, son las propuestas de control y fiscalización de la gestión y el gasto municipal, además de la restricción en la creación de organismos satélites y dependientes del Ayuntamiento. Y ni sugerido aparece la financiación prevista para los Consistorios y el catálogo de ocupaciones y servicios que quedarán a su cargo.

En ese punto reside, precisamente, la clave del acierto o el des-

Que se empiece por revisar la estructura de los ayuntamientos no es mala idea siempre que responda a un plan global para todo el Estado

atino de la reforma de los ayuntamientos, lastrada injusta e históricamente por la indefinición de sus funciones, la evanescencia de la financiación y la eterna espera de la 'tercera descentralización'. Dicho de otra manera, no se puede alentar un discurso falsamente regenerador privando traumáticamente de funciones y de presupuesto a la administración más próxima al ciudadano, a la vez que se mantiene inalterable el gigantismo superfluo y derrochador de las Comunidades Autónomas o la obscena constelación de instituciones pseudopúblicas sin provecho y con dilapidación sistemática de recursos públicos.

> Mientras no se acometa una reforma razonable y cuantificable en esos términos, no habrá avances en pos de un Estado más saneado, moderno y eficaz. Y no es cuestión de demorarse: el otro camino acaba en un abismo.

AIRES DE GUADALAJARA

ue la Reina visite el municipio de Marchamalo, pues qué quieren que les digamos, no ocurre todos los días, aunque se trataba de la segunda aparición de Su Majestad la Reina en la localidad alcarreña. Pero que citen a los medios de comunicación una hora y media antes por cuestiones de seguridad y protocolo, clama al cielo. Sobre

Demasiado protocolo

todo cuando la espera se hace al aire libre, con un frío de justicia, una incipiente lluvia, y una 'garita' como único refugio, a todas luces insuficiente para albergar a tantos medios de comunicación. Allí estábamos los de siempre, y por allí aparecieron los 'nuevos', del papel cuché incluido. La Reina, por cierto, se hizo esperar... diez minutos.

Comida de "altura"

Y no por la altura física de los comensales, que también la tenían. El lunes compartían mesa en un resturante de la capital, Antonio Román y Juan Antonio de las Heras con Marcial

Marín, consejero de Educación que vino a la inauguración de una exposición en el Infantado, y el presidente de SEPI, Ramón Aguirre. Seguro que algo bueno se "cocía" para Guadalajara.

¡Y lo supo!

Y llegó el turno a Gua-dalajara, y Juanra Bonet, con su sarcasmo habitual, grabó su programa 'Lo sabe, no lo sabe' de Cuatro en la capital alcarreña. Y hubo suerte. San-

dra, trabajadora de la joyería Payá, se embolsó 3.000 euros. Pero hubo una afortunada que se embolsó hasta 6.000 euros... Sin duda, una excelente forma de empezar el día.

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio del Abril

Director Adjunto Editorial: Óscar Sáez Subdirectore Multimedia: Angeles Torres Subdirector Editorial: Pedro Pérez Hindjos Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez Jefa Informativos de Punto Radio: Esperanza Pérez.

Redacción, Administración y Publicidad: Plaza de los Caldos, 12, 4º1 y 2, 19001. Guadalajar a. Teléfono 949 226 251

Corresponsal político: José Lus Enríquez.

Oalegada Guadalajara: Yolanda Bernad.
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad.
Delegada Costada y San Fernando: Desirée Santos
Jefa de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez
Redacción y colaboradores: Betiano Bagletto, Alida Martin, Fernando
Escudero. Emilo Sánchez y Cedios Lozano.
Fotografía y TY: Nén Espínola.
Departamento comercial: Emma Esteban y Manuel Sierra.
Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antonio, Emilo
Pacios y Alharto Directo.

Jefe de Distribución: Rafael Isado.

Grupo Prensa Universal PRESIDENTE EJECUTIVO

DIRECTORA GENERAL: A R. Erauncetamurguit

DIRECTOR EDITORIAL: Antonio R Naranio

Secretaria Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Gerente: Juridico: Francisco Gutiérrez Vallejo Asesor Laboral: Pablo Barba Gutiérrez Departamento de Administración: Beatriz Canorea Depósito legal: M-37460-2012 Redección, Administración y Publicidad: C/Madre de Dros, 12, 28901. Akcalá de Henar Teléfonos: 91,889-41,62 + 91,689-42,35 +606-391699 Fax: 91 889 51 15

Correos electrónicos: redaccion@diariodealcala.es publicidad@diariodealcala.es